

Kerpen, 05.02.2024

## Regententreffen sorgte wieder für Stimmung im Rathaus

Das Kerpener Rathaus konnte sich am vergangenen Mittwoch bereits zum neunten Mal über hohen karnevalistischen Besuch freuen.

Auf Einladung von Jürgen Mein, Präsident des Festkomitees der Kolpingstadt Kerpen, fanden sich die Totalitäten aus St. Vith und der Kolpingstadt Kerpen im Rathaus zusammen, um sich gegenseitig vorzustellen und auch karnevalistisch die freundschaftlichen Bande zu festigen.

Prinz Mathy I aus St. Vith mit seinem Gefolge und in Begleitung von städtischen Schöffen sowie der Karnevalsgesellschaft „Fahm`dar“ aus St. Vith, trafen in diesem Jahr auf das Kerpener Dreigestirn der Traditions-Karnevals-Gesellschaft „Gemütlichkeit“ 1908 Kerpen e.V.

Prinz Andy I und Bauer Oliver ließen es sich nicht nehmen, den Gästen ihren einstudierten Sessionstanz zu zeigen. Unterstützt wurden sie dabei vom „Stadtsoldat“ Jörg Mennemeier, der perfekt für die krankheitsbedingt abwesende Jungfrau Katharina eingesprungen war.

Musikalisch wurde die Veranstaltung von der erst im letzten Jahr gegründeten „Kapelle ohne Namen“ begleitet.

Ein weiterer karnevalistischer Höhepunkt war das Männerballett der KG Altstädter Blau-Wiess Horrem von 1937 e.V., die die anwesenden Gäste mit choreographischer Spitzenleistung zum Staunen brachte.

Im Anschluss an das sog. „offizielle“ Programm fand man sich zum gemütlichen Teil des Abends zusammen, um sich gegenseitig auszutauschen, bestehende Freundschaften zu vertiefen und neue Kontakte zu knüpfen.

Bürgermeister Dieter Spürck zeigte sich begeistert über die gelungene Veranstaltung und das freundschaftliche Miteinander. „Diese Veranstaltung hat mittlerweile Tradition. Ich freue mich schon auf das nächste Jahr“, so Spürck.

